

Ciudad de México a 11 de agosto de 2021

TOTALPLAY TV REVOLUCIONA EL MUNDO DE LA ALTA FIDELIDAD DE AUDIO Y VIDEO

- Total Play, empresa de Grupo Salinas, líder en telecomunicaciones en México, continúa innovando y rompiendo con lo convencional, integrando nuevas tecnologías.
- El proveedor de telecomunicaciones presenta su nuevo dispositivo Totalplay TV, único en el mercado mexicano, que redefine el entretenimiento utilizando la mejor tecnología y superando las expectativas de todos sus usuarios.

El entretenimiento tiene un nuevo nombre: **Totalplay TV**. Despierta tus sentidos y experimenta una nueva realidad inmersiva gracias a su alta fidelidad de audio y video.

La alianza de Total Play y Sagemcom continúa innovando para brindar la mejor experiencia de entretenimiento a los hogares mexicanos con la nueva versión de **Totalplay TV**. Un nuevo dispositivo de alta gama que hará que tu tiempo en casa sea todo, menos aburrido.

Con la llegada del nuevo **Totalplay TV**, Total Play se convierte en la única compañía de telecomunicaciones de América en ofrecer un equipo con estas características en el mercado mexicano.

Experimenta una acústica impecable en casa gracias a sus tres bocinas integradas y un subwoofer diseñado por Bang & Olufsen. Además, envuélvete en audio 360 con la mejor calidad de sonido y tecnología Dolby Atmos que te llevará al centro de la acción cada vez que enciendas tu pantalla.

Aprovecha al máximo el poder de tu voz y controla tu experiencia con Alexa integrada dentro de tu **Totalplay TV.** Alexa te permite administrar los dispositivos inteligentes de tu hogar, consultar las noticias y regresar el tiempo de la programación de tu Totalplay TV para nunca perderte de nada gracias a la funcionalidad de Anytime y Start Over. Reproduce tus programas, series y películas favoritas, accede a contenido On Demand en tu TV y en tus apps como Amazon Prime Video, Netflix, YouTube y HBO y disfrútalas en calidad 4K HDR.

"Hoy nuestros clientes entran a una nueva era de entretenimiento experimentando la mayor conexión con WiFi 6, controlando con su voz lo que quieran ver con Alexa integrada y disfrutando el contenido con una calidad de audio y video que superará todas las expectativas para que sigan viviendo la experiencia Totalplay", comentó Eduardo Kuri, director general de Total Play. "Con el nuevo Totalplay TV revolucionamos la forma en la que los hogares mexicanos disfrutamos del entretenimiento a través de nuestras alianzas comerciales e inspiramos a nuestros clientes a adoptar nuevas tecnologías en su vida cotidiana".

¡Con el nuevo **Totalplay TV** el entretenimiento nunca volverá a ser igual! Vive tus películas como en el cine, los eventos como en el estadio, reproduce tu música favorita con un audio envolvente utilizando tu cuenta de Amazon Music, Spotify o Deezer y escúchala como si todos los instrumentos estuvieran junto a ti.

Además, la nueva versión de **Totalplay TV** también está equipada con un repetidor de Wi-Fi 6 que te permitirá aprovechar al máximo toda la velocidad de tu internet sin necesidad de utilizar un cable.

Transpórtate a esta nueva realidad que Totalplay TV tiene disponible para ti y vive la experiencia Totalplay. Conoce más en www.totalplay.com.mx



Total Play Comunicaciones S.A. de C.V. Periférico Sur 4119, Torre A Piso 7 Col. Fuentes del Pedregal 14141 Tlalpan, CDMX

Totalplay cambia la forma de navegar en internet

Acerca de Total Play: Total Play, es el proveedor de telecomunicaciones líder del mercado que a través de su red de Fibra Óptica, llega a los hogares de los mexicanos con la mayor calidad, entregando la máxima experiencia en entretenimiento, posicionándose como la empresa con los mejores servicios, mayor rapidez y la más alta tecnología.

Para conocer las novedades y últimas noticias acerca de Total Play, entra a: www.totalplay.com.mx

Relación con Prensa: Luciano Pascoe Tel. 52 (55) 1720 1313 ext. 36553 lpascoe@gruposalinas.com.mx